

Estimadas familias:

Desde AEXPAINBA, Asociación Extremeña de Padres para la Integración, Bienestar y Autonomía de las personas con Inteligencia Límite y Discapacidad Intelectual Ligera, nos ponemos en contacto con ustedes para comunicarles que la entidad cree de vital importancia seguir gestionando la atención en el ámbito de la salud que nos permita responder, por parte de los profesionales de la asociación, de una manera más adecuada a los posibles primeros auxilios que pudieran surgir en caso de alguna emergencia relacionada con la salud.

Para ello, desde el **Servicio de apoyo a la Gestión Médica** os recordamos la importancia de comunicar al Centro cualquier cambio en el historial sanitario del usuario/a para poder actualizar su ficha de salud, con el objetivo de poder controlar y tener conocimiento sobre cambios en su medicación, así como nuevas enfermedades, alergias, intolerancias, etc.

Por todo lo expuesto anteriormente, rogamos que nos hagan llegar toda aquella información sobre salud que pueda ser relevante.

No obstante, ante cualquier duda o consulta podéis preguntar en la Entidad.

Un cordial saludo.



D. Fernando J. Durán Gutiérrez  
Director Gerente de AEXPAINBA